
 Interrogazione n. 1758
presentata in data 31 luglio 2014
a iniziativa dei Consiglieri  Bugaro, Massi
“Concessione banchine Porto di Ancona”
a risposta scritta

Premesso:
che l’utilizzo a fini commerciali da parte di soggetti terzi delle banchine del Porto di

Ancona sono regolate da concessioni rilasciate dall’Autorità Portuale di Ancona a seguito
di aggiudicazione di dedicati bandi di gara;

che una Società operante presso il Porto di Ancona si è aggiudicata la concessione per
n. 6 banchine nel 1997 aventi scadenza anno 2015;

che detta Società avrebbe manifestato l’intenzione di rinunciare alla concessione di 3
delle 6 banchine;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
1. se quanto esposto in premessa risulta corrispondere al vero;
2. se la risposta al punto 1 fosse affermativa, quali sono e quali devono essere in base alla

Legge, le procedure, se consentite, affinché l’Autorità Portuale possa tornare nella
disponibilità di una parte delle banchine oggetto di complessiva concessione così come
affidata nel 1997;

3. se non ritenga che l’Autorità Portuale, a fronte della richiesta di parziale disdetta della
concessione, non debba procedere ad altro, se consentito,  che non sia il mero
accoglimento della disdetta senza condizioni e/o contropartite.


